

La fabrication:

Si vous n'étiez pas au courant, ce sont les propriétaires d'Europa-Park qui fabriquent les attractions des autres parcs. Lorsqu'un Park doit construire une nouvelle attraction, c'est Europa-Park qui la lui construit.

Les attractions célèbres du parc



- Le silver Star, c'est une des attractions les plus sensationnelles d'Europe, elle monte haut et descend à plus de 130 km/h, on est obligé d'accrocher sa caméra avec du ruban adhésif pour qu'elle ne s'envole pas.

-Blue Fire mégacoaster est une des attractions les plus longues du parc, elle dure plus de deux minutes. Cette attraction, contrairement aux autres, a été construite par Gazprom (article d'Armand).